

## みうらトーク＆トーク 第9弾

日 時 平成19年3月22日（木）19：00～20：00

場 所 三浦市青少年会館3階会合室

テーマ 三浦スポーツ公園について

参加者 市民 8人 市側 7人

内 容

(1) 資料に基づき説明（土木課）

(2) 意見交換



市 民 現在の進捗状況を見ると予定どおり進むのか心配である。経済的情勢が厳しい中で後退的なことが起きないだろうか。・

市 長 実施計画は財源を含めて計画している。国の交付金をもらいきちんとやっていく。書いてあるものは全てできると考えている。

市 長 実際に使うのは子ども達が多い。一方でプロ仕様での制限（公認との兼合い）やいくつかの心配はあるが、市民が利用しやすいものをと考えている。  
テニスコートについても調整池の機能を持たせつつ、ゴムシートを使いやつていきたい。

市民の使い易さ、ソフト面で各団体が利用しやすいように、例えば「愛称」を付けてとか、三浦の屋外のスポーツ拠点としていきたいという気持ちがある。アイディアを頂きたい。

市 民 前回のミーティングで野球関係の意見を言ったが今回、何の手当もされていない。バックスクリーンなどの基本的な問題である。

市職員 バックスクリーンについて今回の工事には入っていないが、今後平成19年度以降出来るだけ早い時期に対応したい。今回は、本年度予算の中で野球場の

フィールド内の整備を優先して行うこととした。バックスクリーンのイメージは視野に入っていない訳ではない。

市 民 第一段階の中で考えて行かなければいけないのではないかと言っている。

市職員 予算の関係もある。教育部でも最初にと考えていたが、グランドの中を使えるようにしていきたいという思いで進めている。

公園を利用される団体と打合せをしながら計画を進めている。

市 民 何の意見も聞いてくれなかつたと聞いている。平成15年当初に急に進められた工事だが、平成18年度からは我々の意見をかなりの面で反映されていると思う。将来構想の中で、スポーツ施設か公園施設なのか。また、一番問題なのは料金格差、市民、市民以外の問題、利用のスタンスもある。

市 長 スポーツ施設として管理すべきだが、補助金は公園としてもらっている。しかし、管理・運営はスポーツ施設としていきたい。

公園の担当がスポーツの管理はできないので、ソフト面でスポーツを管理していくべきだろう。

市 民 サッカーラインがないから使いようがない。小学生高学年には良いが、1年生は使えない。石灰は使えないというが。

申込方法も借りる人は市内で、使う人は市外などということもある。

市内の人人が使えるようにする仕組みが必要だ。登録制などがある。三崎高校跡の施設使用は市内在住者の割合まで確認される。個々のチームで申込でも優先されない。使用も市外の人が使っていたなどということもある。申込方法を厳しく、細かくすべきだ。

市職員 ソフト面というのは、教育部ならチーム・団体の様子が分かるので、申込などは教育部で。ハード面の管理は都市部でということを考えなければということである。

市 民 一般個人の利用はできないのか。

市職員 例えば、陸上競技協会として申込みをして使うという方法しかない。

ラインの件、管理棟の件は順繕りに完成形を目指していきたい。

ラインは、多目的広場が人工芝になっているため、雨水排水穴に石灰が入り水が抜けなくなる。今はペイント（黄色など）で描くようなことを考えている。

市 民 倉庫に入っている両面テープは何のため。

市職員 多目的広場は1／4面毎に使用できる。例えばフットサルの区画用のものである。

市 民 円を描くのは無理。特殊塗料の件も期待したがあまり進んでいない。ラインは、一番使うので気になっている。

市 長 これまでのご指摘、ご意見はしっかりととらえて市は動いている。完成形で投資したくない。出来ることと出来ないことがあるが、ご意見をいただき今のうち順次対応していきたい。雷のことについても管理棟では入りきれないなどのこともある。

市 民 避難場所（雷・熱中症など）として最低限のものをお願いしたい。

市 長 補助金にも最低限の基準があり、林間広場なども作らなければならない。

市 民 林間広場をサブ面にすれば使い勝手がよいが。

市 長 今の時点では林間広場を設けなければならない。

市 民 砂場にテント・本部を建てているが。ここは居る場所がない。

市職員 フィールドがあって仕切りがないので色々の問題を考えられる。大会の大小で、全体の考えの中から使い勝手を考えたい。特に陸上はサッカーとの問題がある。

個人使用の件だが、特に陸上のトラックを個人で走りたいという話が多数ある。今は個人使用の規定がないが潜在的に希望がある。

- 市職員 完成形には個人がその場でチケットを買い使用するなども考えたい。  
使用の面でも率直な意見を出してもらいたい。スポーツ施設として多くの人々に利用してもらいたい。市内の人が申込んで市外の人が使うなども何とかしていきたいと考えていきたい。
- 市民 テニスコートで申込のない不正使用が圧倒的に多い。今は黙認しているが、対策を考えてももらいたい。
- 市職員 5月から8月にテニスコートの再整備し、だれでも入れている状況を出入できない形態の再整備を考えている。
- 市民 困るのは不正使用で、ケガされた場合難しいことになる。指定管理者についても良く考えてもらいたい。
- 市長 考えている。施設と体育振興を別に考えている。  
名称については、いかがでしょうか。例えば「京急スタジアム」などの発想もある。
- 市民 全体のネーミングは無理でも、グランドの広告などはどうか。
- 市長 やってみようと思う。
- 市民 皆さんがあなたが注目してもらうことが必要。夜間に使えるように、エコやソーラー利用の電源施設もいい。
- 市長 ソーラーは可能性がある。単に一般の照明ではなく検討したい。
- 事務局 これでトーク＆トークを終了します。